



## Tape m'en 5!

Des élèves de 5e en finale.

publié le 27/06/2021

### Descriptif :

Trois élèves de 5ème du collège ont participé à la finale du concours d'écriture "Tape m'en 5 !". Venez découvrir leur aventure.

### Trois élèves du collège à la finale du Concours Tape m'en 5 !

Le mardi 8 juin dernier trois élèves de 5e du collège ont eu la chance de participer à la finale du concours d'écriture rapide et ludique Tape m'en 5 ! à la Maison du département à La Rochelle.

Ce concours est une opération pédagogique créée par le réseau Canopé 17, soutenu par la DSDEN17 et le Conseil Départemental de la Charente-Maritime. Le concept est simple : les élèves par petit groupe doivent écrire sous une forme ludique et rapide de courts textes à partir de 5 mots tirés au sort. Trente minutes d'écriture pas plus !



La phase d'écriture s'est déroulée dans les jardins de la Maison du département à La Rochelle, à l'ombre des arbres, un bel endroit propice à l'inspiration ! Voici les mots qui ont été tirés au sort : secours-cachette-curiosité-escalier-chute.



Nos trois élèves ont fait preuve d'imagination et ont écrit une petite histoire ayant pour thème l'écologie. Après l'écriture, vînt le temps de la lecture du texte devant les autres groupes, les organisateurs et l'autrice marraine du concours : Sandrine Beau, avec qui ils ont pu échanger.

Pas de gagnant cette année, les organisateurs ont préféré ne pas sélectionner un texte plutôt qu'un autre au vu du contexte sanitaire encore difficile pendant cette année scolaire.

L'autrice et l'organisatrice ont félicité les élèves pour la qualité de leur texte et les ont encouragés à continuer à écrire.

Les élèves ont reçu un diplôme ainsi qu'un sac contenant des cadeaux divers, notamment des sorties, des billets pour découvrir les sites du département. Ce fut une très belle après-midi placée sous le signe de l'écriture et de l'émotion, qui a beaucoup plu aux élèves.



### Découvrez leur texte :

#### [O Le rêve de Laura Accle](#)

Le 22 octobre 2018 , trois amis étaient en route vers le collège. Ils ne se doutaient pas qu'une surprise les attendait...

Une fois arrivés dans les escaliers menant à leur classe, Achille Parmentier, Laura Accle et José Pat se retrouvèrent entraînés par un bain de foule qui les transporta tout droit dans le bus à destination de la plage de Châtelailon ; cette sortie avait pour sujet la protection des oiseaux.

Laura Accle s'endormit alors et fit un rêve étrange. Elle évoluait dans un monde où la pollution dominait, les débris se trouvaient partout dans la rue, des ponts reliaient les immeubles pour entrer à l'intérieur. Plus aucun secours ne pouvait aider les trois amis. La pollution se trouvait vraiment partout, même dans les plus petites cachettes. Puis la jeune fille se réveilla et décida d'aider ce monde qui avait tant besoin d'eux.

Depuis ce jour, le groupe de copains donna de nombreuses conférences sur les besoins du monde et la pollution : des quiz, des activités, etc... Même les plus petits enfants pouvaient y participer car après tout, ce sont les enfants qui peuvent tout changer ! Hélas, malgré ces actions, personne ne réagit. Le monde resta dans son état. Notre héroïne était très déçue, quelle chute pour elle ! Elle décida donc de faire une grève contre la pollution dans toute la Charente Maritime ; de nombreuses personnes vinrent par curiosité et cette manifestation réussit ! Laura Accle avait gagné !

Désormais, la Charente Maritime est devenue l'une des régions les plus actives dans cette guerre contre la détérioration de notre terre.

En réalité, le remède contre la pollution c'est nous. Nous l'avons créée mais c'est Nous qui allons la détruire !

Clémence, Elliot et Luka

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

